

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ Más de 10 días hospitalizado

Mateo, el perro que volvió a la vida tras ser rescatado de un incendio en El Guabal



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 26 de Septiembre, 2024

Mateo, el perro que fue rescatado del incendio en el barrio El Guabal, fue dado de alta tras más de 10 días de hospitalización en el Centro de Bienestar Animal, CBA.

La Unidad Administrativa Especial de Protección Animal, UAEPA, confirmó la noticia tras un arduo proceso de recuperación.

Mateo sufrió graves complicaciones por inhalación de humo, lo que afectó gravemente su sistema respiratorio.

Durante los primeros días, presentó convulsiones a causa de la intoxicación por monóxido de carbono, una condición crítica que fue tratada con terapias especializadas.

Además, Mateo desarrolló bronquitis, lo que complicó aún más su estado, pero gracias a un tratamiento intensivo con antibióticos y terapia respiratoria, logró superar estas dificultades.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

El equipo veterinario del CBA fue fundamental en la recuperación de Mateo.

Desde su ingreso, el equipo se mantuvo vigilante, ajustando su tratamiento y monitoreando su progreso.

Se le administraron terapias de sueño y medicina homeopática para estabilizar su estado de salud.

También, el amor y cuidado de quienes lo visitaban regularmente, jugaron un papel crucial en su mejoría.

Las visitas no solo le proporcionaron apoyo emocional, sino que también fueron vitales para que Mateo recuperara fuerzas y ánimo.

Mateo, un milagro

El caso de Mateo fue un ejemplo del esfuerzo colectivo entre el equipo veterinario y la comunidad.

Según la UAEPA, el trabajo en conjunto fue determinante para garantizar el bienestar del animal.

Mateo ahora regresa a su hogar, rodeado de amor y con una salud que sigue mejorando.

Este suceso es un recordatorio sobre la importancia de la protección animal y el compromiso de la ciudad con los animales en situaciones vulnerables.

Desde la UAEPA, se hace un llamado a continuar trabajando por el bienestar de todos los animales, tanto en situaciones de emergencia como en su vida cotidiana.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ Solo un borrador

El decreto no va, afirmó Alejandro Eder sobre restricción de motocicletas en Cali